

Díaz critica el copago farmacéutico en su discurso de investidura

Anuncia que sanidad y dependencia concentrarán “buena parte” del presupuesto en 2014

Miércoles, 04 de septiembre de 2013, a las 15:33

Redacción Médica. Sevilla

La candidata socialista a la Presidencia de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, se ha marcado este miércoles como objetivo “mantener las conquistas sociales que tanto nos ha costado conseguir” en Andalucía y ha criticado que la reforma sanitaria emprendida por el gobierno central haya introducido el copago ciudadano de productos farmacéuticos en lugar de optar porque los mayores costes del sistema fueran asumidos por las multinacionales del sector, estimulando la competencia entre ellas.



José Antonio Griñán y Susana Díaz.

“Un gobernante responsable no puede estar sólo pendiente del IBEX 35”, ha añadido, y ha anunciado su intención de “concentrar buena parte de los esfuerzos” del próximo presupuesto de la comunidad autónoma en “sanidad, dependencia y servicios sociales”. La futura presidenta ha manifestado que “debemos sentirnos orgullosos de los logros alcanzados por nuestra tierra, como tener uno de los mejores sistemas sanitarios de Europa”.

Asimismo ha defendido que “la cohesión social es un eje esencial” de su programa. “Es precisamente, ha continuado, en el marco de lo social donde está la verdadera clave para seguir construyendo una Andalucía mejor”.

“Un gobernante responsable no puede estar sólo pendiente del IBEX 35”, ha añadido, y ha anunciado su intención de “concentrar buena parte de los esfuerzos” del próximo presupuesto de la comunidad autónoma en “sanidad, dependencia y servicios